



**10. Remisenfest und 3. Modelleisenbahnausstellung in der Remise Hochdorf  
am 2. und 3. September 2017**

# **Herzlich willkommen in der Bilderbuchlandschaft**

**Das Seetal wird gerne als Bilderbuchlandschaft betitelt. Aus Sicht der Eisenbahn erlebte diese Region eine sehr abwechslungsreiche Geschichte. Auch der seit Ende 2011 in Hochdorf angesiedelte Verein Historische Seethalbahn (HSTB) erlebte manches Auf und Ab. Umso erfreulicher ist es, dass die zum dritten Mal in Folge stattfindende Modelleisenbahnausstellung während des Remisenfests einen konstanten Aufwärtstrend erlebt.**